dignités, Il, fut créé cardinal dans le consisteire du 16 mars 1863. C'est un des trois cardinaux à qui Léon IX adressa sa lettre sur les études historiques.

L'Eglise a perdu aussi un autre grand serviteur dans la personne du R. P. Ratisbonne mort à Puris samedi, 12 janvier dans sa maison de N. D. de Sion.

Depuis sa convertion du judaïsme, le zòlé religieux n'a cessé de travailler à des œuves fort importantes fon lées par lui en France et en Orient.

Il était agé de quatre-vingt-un ans, et depuis longtemps sa santé affaiblie faisait malheureusement prévoir sa fin. Il est mort en ploine possession de son esprit, doucement et pieusement, après avoir reçu les derniers sacrements.

Dans la Hollande, pays mixte, le mouvement vers le catholicisme s'accentue de plus en plus. Cent neuf protestants ont tout récemment abjuré leurs erreurs, et plusieurs familles juives se font instruire sur notre religion.

Un frère de lord Northcote, qui figure henorablement parmi les conservateurs anglais, s'est converti au catholicisme. Il était ministre protestant. L'étude et la méditation sineère des Livres saints ont ouvert ses yeax à la lumière de la vérité.

Nos Seigneurs Gibbons, archevêque de Baltimore. et Fehan, métropolitain de Chicago, ont prolongé leur séjour à Rome pour précisor d'accord avec la Sacrée-Congrégation de la Propagande, les principaux points qui forment l'objet des travaux du prochain concile de Baltimore, savoir: 10 Organisation des séminaires sur la base des dispositions du concile de Trente;

20 Etablissement d'écoles paroissiales pour l'instruction religieuse à tous les degrés;

30 Choix de commissions spéciales pour la gestion de biens ecclésiastiques;